

Der Gartenbauverein "Gartenfreunde Erolzheim" hat im Rahmen des diesjährigen Sommerferienprogramms, mit 12 Kindern Windräder gebaut.

Nach der Anleitung für einen Windradbau, welcher sich hier im Blog befindet, hat der Vorstand Hubert Gaißmaier dann am 03.09.2010 das Projekt in Angriff genommen.

Mit einer leicht modifizierten Abwandlung der Anleitung konnten somit viele Windräder fertiggestellt werden.



Für die Windradhalterungen wurden zum Teil alte Fahrradgabeln benutzt, oder aber aus Alu-Profilen entsprechende Gabeln gefertigt.

Die Flügel wurden nicht aus Plexiglas sondern aus 3mm Hartschaumplatten gefertigt. Um die Montage etwas zu beschleunigen wurden Kabelverbinder verwendet.



Ich denke Hubert und die Kinder hatten einen Riesenspaß und ich bin froh, dass ich mit der erstellten Anleitung entsprechende Anregungen geben konnte.





 $\ \, \text{Vielen Dank an Hubert f\"{u}r die \"{U}bersendung der Bilder und ich hoffe ihr habt noch lange Spaß an den } \, \,$ Windrädern.

